

# HEAD LIGHT

「また帰りたくなる場所」

## ラウンドスタイリストたちのストーリー 首都圏で挑戦したい！を実現

ヘッドライトの働き方の最大の魅力はお客様の入店から最後のスタイル作りまで携われるという美容師としての「プロフェッショナリズム」を重視した働き方ができること。

今まで勤務してきたサロンでは試すことができない自分の「稼ぐ力」にもチャレンジできる「業務委託」という働き方も私にとっては魅力の一つです。

同じチャレンジするなら長年の夢だった首都圏で自分の力を試してみたい、という思いから勤務サロンはなるべくお客様の入店が多く忙しいお店を希望させていただきました。

この制度が利用しやすいよう、会社側が社宅と支度金を準備してくれるということで迷いなく、文字通り「仕事道具ひとつ」で神奈川県のア・フローレス川崎店での勤務を決断しました。

おかげさまで順調にお客様から指名もいただくようになり、たくさんのお客様に接する機会に恵まれることによってまだまだ道半ばではありますが美容師の経験値、技術力が実感として上がっていることにとってもやりがいを感じています。

サロンには男性スタイリストが他に2名。すぐに仕事以外のつきあいもできる「仲間」となり、お客様も私の場合は男性の方が多く、サロン以外でも仲良くさせていただける方々もこの数ヶ月ででき、新しい土地での生活は想像以上に充実していて、むしろ休む暇がほしくないくらいです。

この制度との出会いは私にとって美容師人生の転機となりました！



関 一馬（せき かずま）

長野県出身  
美容師暦：8年

休みの日の過ごし方：  
バスケットボールをしたり、新しい土地を  
巡ってすごしています！